

ECUADOR - Cambio Jurídico

A petición de la Delegación Provincial de Ecuador y de la Provincia de Francia, después de haber consultado por Correo electrónico (cf. Carta del Superior General SG 39-2020 del 3 de agosto de 2020), los superiores de todas las entidades de la Compañía de María, el 4 de enero de 2021, el Padre Luiz Augusto STEFANI, S.M.M., Superior General, con el consentimiento de su consejo (cf. Montfortiano Hoy, nº 162, 169) erigió **Ecuador en Delegación General**. El cambio entrará en vigor el 6 de enero de 2021.

NUEVA ADMINISTRACIÓN DE LA DELEGACIÓN GENERAL DE ECUADOR

El 4 de enero de 2021, el Padre Luis Augusto STEFANI, SMM, Superior General con el consentimiento de su Consejo, ha nombrado



el Padre José-María (Pepe) DE ORBE CLAVERA
Superior de la Delegación General de Ecuador
por un mandato de tres años a partir del 6 de enero de 2021.

Los consejeros son:



el Padre Emanuel Bonewentura (Eman) NGATAM



el Padre Héctor Jacinto PESÁNTEZ ATIENCIA